

ABSTRAK

Hidayati Alifah, NIM.2030210027, Etika Profetik Kuntowijoyo dalam Novel Isyarat Sabda Cinta Karya Hans Hujan.

Sastra merupakan ungkapan ekspresi seseorang dalam bentuk tulisan ataupun lisan berdasarkan dari pengalaman seseorang tersebut. Dalam sebuah sastra, tentu terdapat nilai-nilai yang dapat dijadikan pembelajaran untuk penikmat sastra tersebut. Salah satu karya sastra yang mengandung banyak nilai yaitu novel. Seorang penulis dalam membuat novel akan memasukkan banyak nilai seperti nilai etika, moral dan lain-lain. Namun, seiring dengan perkembangan zaman, nilai-nilai etika semakin tersapu oleh munculnya novel-novel remaja yang kurang mengandung nilai untuk pembelajaran.

Pada penelitian saat ini, penulis akan fokus meneliti tentang etika profetik dalam novel Isyarat Sabda Cinta karya Hans Hujan. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana gambaran nilai yang terdapat dalam novel Isyarat Sabda Cinta karya Hans Hujan dan untuk mengetahui etika profetik dalam novel Isyarat Sabda Cinta karya Hans Hujan. teori yang digunakan penulis dalam penelitian ini yaitu teori etika profetik dari Kuntowijoyo. Sedangkan untuk metode penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan analisis konten untuk menganalisis data penelitiannya. Untuk teknik pengumpulan data, penulis menggunakan teknik dokumentasi yang berupa teknik baca dan teknik catat. Teknik analisis data menggunakan *collecting data*, reduksi data, penyajian data dan verifikasi serta kesimpulan.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah etika profetik merupakan etika yang meniru sebagaimana yang dilakukan nabi. Etika profetik merupakan salah satu upaya untuk menyadarkan manusia tentang kebesaran Tuhan dengan menyelipkan atau mencantumkan etika profetik dalam sebuah sastra. Gambaran nilai yang terdapat dalam Novel Isyarat Sabda Cinta karya Hans Hujan yaitu nilai religius, moral, pengetahuan. Novel Isyarat Sabda Cinta karya Hans Hujan juga mengandung etika profetik yaitu humanisasi, liberasi, dan transendensi. Terdapat 51 deskripsi dalam novel tersebut. 15 deskripsi berisi tentang gambaran nilai yang terdapat dalam novel Isyarat Sabda Cinta karya Hans Hujan. Kemudian 36 deskripsi lainnya berisi tentang etika profetik dalam novel Isyarat Sabda Cinta karya Hans Hujan.

Kata Kunci: *Etika Profetik, Nilai, Novel Isyarat Sabda Cinta*